

Última hora

Pleno sobre la supresión del CES y del Defensor del Pueblo

“La repetición de organismos genera un gasto inasumible” Así lo afirmó el consejero de Presidencia, Jesús Labrador, sobre el debate principal del Pleno de las Cortes Regionales del pasado jueves 27 de octubre, que justificó la supresión del Defensor del Pueblo y del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha. Mientras, los socialistas denunciaron el autoritarismo y el intento de acallar a la oposición en el Parlamento. El consejero de Administraciones Públicas también se mostró convencido de que la supresión de la figura del Defensor “se ajusta a las demandas de los ciudadanos, porque generan un gasto inasumible para las comunidades autónomas”.

mico y Social de Castilla-La Mancha. Mientras, los socialistas denunciaron el autoritarismo y el intento de acallar a la oposición en el Parlamento. El consejero de Administraciones Públicas también se mostró convencido de que la supresión de la figura del Defensor “se ajusta a las demandas de los ciudadanos, porque generan un gasto inasumible para las comunidades autónomas”.

CCOO insta a activar las obras del Hospital de Toledo

CCOO ha instado al Gobierno regional a activar las obras del Hospital de Toledo y ha recordado al Consejero de Sanidad, Ignacio Echániz, que la Administración regional sí dispone de dinero para ello. En concreto, el Hospital de Toledo cuenta con un crédito de 475 millones, aportados en 2007 para su edificación y do-

tación por el BBV (202 millones), el Banco Europeo de Inversiones (BEI, 205 millones), CCM (20 millones) y la Empresa Pública ‘Servicios Generales Hospitalarios’ (hoy, Gicaman, 19 millones). De esta cuantía, se han gastado ya unos 130 millones, con los que se ha ejecutado un tercio de la obra. Cuatro ‘modificados’ y problemas internos entre las tres empresas que integran la UTE adjudicataria del proyecto –se ha querrelado por estafa contra las otras dos.

Los protagonistas de la semana



Isabel Rodríguez

VICEPRESIDENTA DE LA CONFEDERACIÓN DE ESTACIONES DE SERVICIO

La presidenta provincial de la Asociación de Estaciones de Servicio de Ciudad Real, y también presidenta regional, Isabel Rodríguez Teruel, ha sido elegida vicepresidenta de la Confederación Española de Estaciones de Servicio. De esta forma, la provincia de Ciudad Real estará representada en las más alta instancia del sector.



Luis Díaz Zarco

PRESIDENTE DE GLOBALCAJA

Globalcaja, que preside Luis Díaz Zarco, ha suscrito un convenio con el Ayuntamiento de Cuenca, correspondiente a la línea ICO-Proveedores, a través del cual se va a realizar el pago de 1.762 facturas pendientes a un total de 275 proveedores. El Ayuntamiento destinará los fondos principalmente a autónomos y pequeñas empresas.



Aurelio Vázquez

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE LA EMPRESA FAMILIAR

El presidente de la Asociación Regional de Empresas Familiares de Castilla-La Mancha, Aurelio Vázquez, considera que es necesario una estrategia empresarial como país para remontar la actual crisis económica y asegura en una nota de prensa que serán las empresas y los autónomos quienes los conseguirán.



La Abadía abrirá sus puertas el 8 de noviembre

Los setecientos trabajadores del nuevo parque comercial 'La Abadía' en Toledo están ultimando los detalles para abrir sus puertas al público el próximo 8 de noviembre, después de que hayan finalizado unas

obras que comenzaron tras la aprobación del Plan de Actuación Urbanística (PAU) hace tres años. Así lo ha explicado el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, durante la visita de periodistas al nuevo parque.



Estudio de clima empresarial de Horizonte XXII

La Fundación Horizonte XXII de Globalcaja ha presentado su informe trimestral de clima empresarial que refleja la percepción que tienen los empresarios de Castilla-La Mancha sobre la situación económica de la región y de sus negocios. La única variable de

las analizadas que muestra una ligera mejoría es la disponibilidad de acceso al crédito. La finalidad del Indicador Horizonte 100 es trasladar a los agentes, instituciones y administraciones implicadas, esta información como herramienta útil de seguimiento.

La columna

Más sacrificios para todos, por culpa de la UE

Mónica Moreno

No tengo claro si las decisiones de la Unión Europea han sido buenas o malas para nuestro país. Ni los economistas lo saben y ni lo entienden. Que los bancos tengan que recapitalizarse en miles de millones no es ninguna buena noticia. Que necesiten fondos, no nos beneficia nada a los ciudadanos porque el crédito era prácticamente inalcanzable, ahora se quedará en una utopía. Las entidades bancarias estarán haciendo encaje de bolillos para ver de dónde sacan los millones que la Unión Europea nos está reclamando. Dicen que no precisarán la ayuda del Estado, para conseguir ese dinero, pero tal y como se ha de-

DUDA

De algún sitio tendrán que sacar los millones las entidades bancarias

mostrado en esta crisis económica lo que ahora es no, luego es sí, y la culpa es de las previsiones.

Aún así no dudo de que las entidades bancarias sacarán los millones de dónde sea, y pondrán en práctica todo tipo de productos que permitan atraer los pocos depósitos de los ciudadanos. Los bancos se sacrificarán pero los ciudadanos y las empresas también se sacrificarán, pero aún más. Está claro que las entidades financieras no van a perder, aunque los ciudadanos y las empresas tengan cada vez más problemas para financiarse y para invertir.

De momento el efecto de las decisiones de la Unión Europea en las bolsas han puesto de manifiesto que se da un voto de confianza a estas decisiones. Pero los mercados son tan variables que uno no se puede fiar. La duda sigue en el aire.